



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 12ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 118644

### Texte de la question

M. Dominique Tian souhaite appeler l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'utilisation de produits stupéfiants de substitution. Il y a quelques semaines, une jeune lycéenne de dix-sept ans est décédée suite à une ingestion de méthadone, produit stupéfiant de substitution dont la consommation se fait en remplacement de drogues telles que l'héroïne ou la morphine. Face à ce drame et aux trafics de méthadone qui semblent se multiplier, il lui demande si un état des lieux de la consommation de produits de substitution a été dressé et si les caisses d'assurance maladie sont en mesure d'en vérifier les prescriptions afin d'éviter tout usage détourné de ce type de produits.

### Données clés

**Auteur :** [M. Dominique Tian](#)

**Circonscription :** Bouches-du-Rhône (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 118644

**Rubrique :** Drogue

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 20 février 2007, page 1722